

月でも『ハド拉斯コーティング』の施工実績は伸びたと聞きました。これはちょっと驚きですね。

富山氏 ありがとうございます。では、こんな厳しい状況でもなぜゴルフショッピングを積極的に施工するのか?

日本特有のモノを大切にする文化で、それに付随する「所有欲」をお客様が『ハド拉斯』によつて満たせるからだと思いま

す。

GEW 詳しく説明して頂くと。

富山氏 一般的に人が所有する物で一番高いのはマイホーム、次が車でしようが、ゴルファー

ならゴルフクラブも順番の上位にくるでしよう。こういった高額な物に対しても「所有欲」が働きますよね。持ち家は家屋に傷がついたら嫌だし、車も同じ。傷

や汚れはすごく気になるじゃないですか。だから、住宅ならリフ



業界初の抗菌・抗ウイルスコーティングの  
『ハド拉斯』

ームもするし、車だったらガラスコーティングしたり、洗車したりするわけです。その一方、賃貸の家やレンタカーだと、そ

ういった意識はなかなか生まれないです。

ゴルフクラブもそれと全く同じで、所有欲が発生するから可能な限り大事にしたい。だから、『ハド拉斯コーティング』で綺麗に自分の物を使いたいという気持ちが強くなるわけです。

富山氏 ええ、だから『ハド拉斯コーティング』はブームではないんです。これはゴルファーが常に求めるニーズ。ゴルフショッピングでコンスタントに施工される理由がそこにあると言えるのです。

GEW ところで、今回はニュースがあるみたいですが。

『抗菌・抗ウイルス対応のハド拉斯コーティング』新登場

「傷や汚れに強い」という評価の土台の元、昨年から研究を重ね、新しく開発された抗菌・抗ウイルスのガラスコーティング剤『ハド拉斯』の新しいタイプをご紹介したかったんです。

GEW 抗菌・抗ウイルスですか。

富山氏 決して便乗ではないですよ。今回、コロナに便乗してマスクが一箱5,000円や1万円で販売するようなケースもありましたが、それは絶対ダメです。

GEW そういうことではなく、コロナによって人々のモノ、特に触れるモノに対する意識や、ゴルフ練習場、その他スポーツ施設などへの活用の幅も広がると考えています。

GEW ゴルフショッピングなど

すり、バンカーレーキ、旗竿などを触る違和感へ変化が出ているとすれば、その対策として積極的にコーティングするべきと考えたわけです。



厳しい基準のSIAAから認可された  
抗菌・抗ウイルス対応品

GEW ところでも、今はニュースがあるみたいですが。

富山氏 そうなんです。この3年間でゴルフ用品市場に認知された『ハド拉斯コーティング』の

GEW 本当に大事にしたいのは自然な気持ちで、それを『ハド拉斯コーティング』が叶えてくれる

GEW ところでも、今はニュースがあるみたいですが。

富山氏 そうなんです。この3年間でゴルフ用品市場に認知された『ハド拉斯コーティング』の